
ATA DA REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS–GRADUAÇÃO 
EM CIÊNCIAS MARINHAS TROPICAIS, DO INSTITUTO DE CIÊNCIAS DO 
MAR – LABOMAR/UFC. 
Ao oitavo dia do mês de maio do ano de dois mil e quinze (08/05/2015), às quatorze 
horas e trinta minutos, na sala de reunião, do Instituto de Ciências do Mar, teve início a 
reunião do colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ciências Marinhas Tropicais, 
com a presença dos seguintes docentes: Sandra Tédde Santaella (Presidente), Carlos 
Eduardo Peres Teixeira,  Helena Matthews Cascon, Lidriana de Souza Pinheiro, Luis 
Drude de Lacerda, Marcelo de Oliveira Soares, Oscarina Viana de Sousa, Raúl Cruz 
Izquierdo, Rozane Valente Marins, Rodrigo Maggioni, Vânia Maria Maciel Melo, 
Vicente Vieira Faria, Pedro Carlos Cunha Martins e do representante discente 
Maximiano Pinheiro Dantas Neto, para deliberarem sobre a seguinte pauta:  
Deliberações do colegiado: 

1. Aprovação das atas das três reuniões anteriores; 

2. Trancamento de matrículas; 

3. Prêmio CAPES (Lígia); 

4. Proposta de calendário para seleção para ingresso em 2016; 

5. Horários das disciplinas ofertadas em módulos; 

6. Normas da PG; 

7. Verba MEC SETEC. 

Informes: 

1. Valores do PROAP  

2. Bolsas  

A professora Sandra abriu a sessão agradecendo a presença de todos e sem seguida passou para 
as deliberações do colegiado. O professor Carlos solicitou a inclusão de pauta sobre os Ofícios 
Nº 78 e 79/2015 da Diretoria do Labomar sobre apresentação de propostas para edital de 
candidatura a professores visitantes da UFC. Aceita a inclusão. Exposto os ofícios e aprovado 
por unanimidade as propostas de dois candidatos à vaga de professor visitante do edital da Pró-
reitoria de pesquisa e pós-graduação da UFC  . (1) Foram apresentadas as atas das três reuniões 
anteriores, que foram aprovadas por unanimidade. (2) O professor Carlos explanou sobre o 
problema que houve da coordenação não ter homologado em tempo hábil as solicitações de 
trancamento de matrícula. Após apresentação das solicitações, foi aprovado por unanimidade 
dos presentes o trancamento das matrículas solicitadas. (3) Apresentada a solicitação da 
discente Ligia Maria Borges Marques Santana para a inscrição no Premio CAPES de teses 
2015. Foi informado que houve apenas a inscrição da discente e que toda a documentação 
exigida no ato edital foi apresentada ao programa. O relator informou que a tese possui elevada 
qualidade sendo adequada a concorrer ao premio. Colocado em votação, a inscrição da tese da 
discente Ligia Maria Borges Marques Santana intitulada: "Avaliação Ecotoxicológica de três 
estuários do litoral doe Ceara, nordeste do Brasil" para o Premio CAPES de teses 2015 foi 
aprovada por unanimidade. Em seguida foram dados os informes, que estão na pauta. (4) A 
professora Sandra apresentou a proposta de calendário para seleção para ingresso em 2016. 
Inscrições de 29/07 a 31/08/2015. Homologação das inscrições 15/09/2015. Recurso 16 a 
18/09/2015. Prova de Doutorado e de Mestrado 02/10/2015. Resultado 05/10/2015. Avaliação 
do Projeto 07, 08 e 09/10/2015. Resultado 16/10/2015. Análise de currículo 22 a 29/10/20154. 
Resultado 04/11/2015. Prova de Inglês para o Mestrado 05/11/2015. Resultado 13/11/2015. 
Recurso 30/11/2015. Resultado final 04/12/2015. Sugestão de vagas para esse edital: 10 vagas 
para o Mestrado e 08 vagas para o Doutorado. Colocar no Edital que o Programa não garante 



bolsa. Calendário e demais sugestões aprovados por unanimidade. Solicitado aos membros 
responsáveis as alterações no novo edital para revisão e reenvio ao Programa. (5) As 
disciplinas já estão ofertadas em módulos. Será enviado email comunicando o endereço para 
que cada professor indique o horário e datas de oferta de suas respectivas disciplinas, a ordem 
de prioridade será a ordem de preenchimento da planilha. (6) Proposta adiada para a próxima 
reunião. (7) Plano de trabalho do SETEC/ MEC foi apresentado e aprovado por unanimidade. 
Nos informes foi informado que a ajuda de custo via PROAP continua sendo de R$500,00 por 
aluno por ano e comentou-se a questão dos problemas da ausência de bolsas, sendo que seis 
mestrandos que ingressaram neste ano só receberão bolsas em 2016. Nada mais havendo a 
tratar, a sessão terminou às dezessete horas e trinta minutos, e eu, Isabela Agadir Abreu, lavrei 
a presente ata, com as assinaturas dos presentes, em anexo. 
 

 


